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REQUERIMENTO Nº 00587/2013
 

Requer  informações  acerca  da 
segurança da Rua João Pedroso, no 
Jardim Augusto Cavalheiro. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO  que  os  moradores  da  Rua  João  Pedroso 
localizada no Jardim Augusto Cavalheiro vem procurando este vereador com 
frequência, a fim de saberem como funcionará o fluxo de veículos na referida  
rua após o termino da substituição da ponte de madeira pela de concreto.

 CONSIDERANDO a  segurança  dos  moradores  da  Rua  João 
Pedroso, após o termino da obra supramencionada;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Como ficará o transito da rua após o termino da obra, estão 
previstas alterações?

2º) Existe algum estudo que prevê a instalação de uma lombada 
no local?

3º) Existe algum estudo a  fim de transformar a rua transitável 
somente em sentido único?

4º) Demais informações que julgar pertinente.

Justificativa:
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Este vereador foi procurado por moradores da rua, que se dizem 
extremamente  preocupado.  Alegam  que,  a  velocidade  empregada  por 
motoristas  no  local,  sempre  é  muito  maior  que  a  permitida.  Na  rua  ainda 
funciona  um comercio,  que  atrai  moradores  de diversos  pontos  da cidade, 
situação que deixa o trânsito ainda mais confuso. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de maio de 2.013.

Gustavo Bagnoli
-vereador-


